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ATA DA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA CÂMARA 

MUNICIPAL DE MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA 
QUINZE DE MARÇO DE 

DOIS MIL E VINTE E UM (15 - 03 -2021) 

Ao décimo quinto do mês de março de dois 
mil e vinte e um, às dezesseis horas 

e três minutos, no Plenário, reuniu-se a Edil
idade, sob a Presidência do vereador 

Ronaldo Alves Bento, que contou com a prese
nça dos demais Vereadores. O 

presidente, cumprindo Dispositivo Regimenta
l, havendo número legal, em nome 

de Deus e do Povo marianense declarou ab
ertos os trabalhos da sessão. Em 

seguida consultou os vereadores se desej
avam fazer a leitura da ata, da reunião 

extraordinária realizada no dia doze de març
o de dois mil e vinte e um, que foi 

aprovada por unanimidade. Leitura das Correspondências: Diversos 

nº136/2021 Arquidiocese de Mariana — VII
 Encontro das Mulheres. Leitura dos 

Projetos de Leis: nº36/2021 (autoria do Pref
eito Municipal em Exercício); nº 

37/2021 (autoria do Prefeito Municipal em Exercíc
io); nº38/2021 (autoria do 

Prefeito Municipal em Exercício); nº39/2021(
autoria do prefeito Municipal em 

Exercício). Leitura das Moções de Pesare
s: Pelo passamento da Senhora 

Alessandra Alves (autoria do vereador Ferna
ndo Sampaio); pelo passamento do 

senhor José Geraldo Oliveira (autoria do vereador João Bosco), pelo 

passamento da Senhora Julia das Graças 
Sales, (autoria do vereador Ediraldo 

Ramos, Ricardo Miranda e Ronaldo Alves 
Bento), pelo passamento do Senhor 

Juarez Messias (J. Messias), (autoria de todos os vereadores). A reu
nião 

ocorreu com intervalo para emissão de
 parecer do projeto de lei nº38/2021. 

Leitura dos Pareceres: nº33/2021 Pela o
rdem, o presidente submeteu o projeto 

em primeira discussão e votação, se
ndo aprovado por unanimidade. 

nº38/2021 o presidente submeteu o pro
jeto em única discussão e votação. 

Pela ordem o vereador Edson pediu q
ue fosse feito também a leitura dos ou

tros 

membros da comissão de obras. O
 vereador Marcelo Macedo, disse 

que O 

projeto se trata de um projeto de grande
 importância e relevância haja vista o 

momento em que o mundo está pass
ando devido a pandemia, manifestand

o 

assim seu voto favorável. A vereadora 
Sônia Azzi comentou que a iniciativa 

estaria sendo feito por muitos municí
pios. Mas comentou que a vacina 

seria 

apenas um imunizante salientando que 
os cuidados e as recomendações devem

 

permanecer. Com a palavra o vereador José Antunes co
mentou sobre a 

importância do projeto. O vereador Mauri
cio Borges sua vVez, disse que quando 

soube que o projeto seria lido na sessão,
 logo pediu que o secretário de Saúde 

Danilo Brito, pudesse comparecer na reunião 
da comissão de saúde, para 

prestar os esclarecimentos em relaçã
o ao assunto. O vereador então agra

deceu 

o secretário pela presença, e disse que
 espera que assim que o município tiv

er 

acesso a vacina, que se faça a aquisiçã
o o mais breve possível, afim de traze

r 

um bem-estar para a sociedade. Pel
a ordem, o vereado Ricardo Miranda 

disse 

que o projeto se trata de grande importâ
ncia, haja vista o momento em que 

estamos passando. O vereador sal
ientou que gostaria que O projeto 

de sua 

autoria de nº31/2021, também seja v
otado com a mesma importância do 

projeto. 

O presidente da Casa, manifestou suas
 considerações em relação ao assunto,

 

comentando que primeiramente gos
taria de parabenizar todos os edi

s desta 

Casa, pelo interesse no ojeto, tendo em vista que o mesmo já teria chegado a 

está Casa, próximo ao/finh do expediente de protocolo e mesm 
sim todos se 
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debruçaram em relação ao projeto, tendo em v
ista a sua importância. Em 

seguida ressaltou as falas da vereadora Sônia Azzi, 
sobre a importância de se 

continuar com os cuidados e recomendações me
smo após a vacinação. O 

projeto foi aprovado em única discussão e votação 
por unanimidade. 

nº08/2021:; o presidente passou a palavra ao 
autor do projeto para que este 

possa fazer suas considerações, submetendo o proj
eto em segunda e terceira 

votação. Pela ordem, o vereador João Bosco, se abs
teve do voto no projeto de 

lei. O vereador Ricardo Miranda, comentou sobre o pr
ojeto, dizendo que o 

mesmo teria sido tema de muito embate dentro desta 
Casa. O vereador 

comentou que para ele o projeto deveria ter si
do tratado da mesma forma dos 

outros projetos, tendo em vista a importância dos an
imais. O vereador ressaltou 

ainda que para ele o amor e respeito pelos animai
s deve ser de igual forma. O 

vereador João Bosco, disse que teria dado o pa
recer favorável, por se tratar de 

um projeto constitucional e legal, mas disse aind
a ter dúvidas em relação ao 

mesmo. O projeto de lei foi aprovado em segunda e terceira votação, 
com 

abstenção de voto do vereador João Bosco. nº 
21/2021, o presidente submeteu 

o projeto em segunda e terceira votação, 
sendo aprovado por unanimidade. 

nº24/2021 o presidente submeteu o projeto em
 primeira discussão e votação, e 

o vereador Ricardo Miranda, pediu a retirada 
de pauta do projeto. nº26/2021 o 

presidente submeteu o projeto em segunda e terceira votação, sendo 

aprovado por unanimidade. nº 29/2021 o
 presidente submeteu o projeto em 

primeira discussão e votação, sendo apr
ovado por unanimidade. O vereador 

José Antunes Vieira, pediu a palavra par
a comentar que teria ido até o canil, 

comentando que está em ótimas condições
 parabenizando a todos os envolvidos 

pelo trabalho feito no local. nº30/2021 
o presidente submeteu o projeto em 

primeira discussão e votação, sendo apr
ovado por unanimidade. nº 32/2021 o 

presidente submeteu o projeto em ún
ica discussão e votação, conforme 

pedido do líder de governo Fernando 
Sampaio. Pela ordem, o vereador M

arcelo 

Macedo, disse que o projeto é de sum
a importância para os profissionais 

do 

segmento artístico e cultural. Mas r
essaltou que para ele deveria se ter

 o mesmo 

auxilio para profissionais de outros 
viés e seguimentos, citando como 

exemplo 

os empresários da cidade que também
 tem passado dificuldades no períod

o de 

pandemia. O vereador José Antunes Vieira comentou que também fica 

preocupado com pessoas que tem 
barracas e até mesmos os feirantes, 

haja 

vista a dificuldade enfrentada no mom
ento de pandemia. O vereador Pedro 

Ulisses por sua vez disse que, gostaria
 de manifestar em relação ao projet

o 

comentando assim a sua importância. 
O vereador comentou que teria saído u

ma 

matéria em um jornal local, que el
e teria atrasado a votação em rel

ação ao 

projeto, haja vista ter pedido vista no 
projeto. Entretanto comentou que no 

dia 

vinte e sete de fevereiro, ele teria protoco
lado uma indicação pedindo justamente 

ajuda aos artistas locais. Mas explicou 
que teria pedido vista por ter dúvidas 

em 

relação a ele, e que o secretário de governo 
teria esclarecido todas em dúvidas. 

O projeto foi aprovado em única discussão
 e votação. nº 35/2021. O 

presidente submeteu o projeto em 
única discussão e votação, atendend

o ao 

pedido do vereador Fernando Sampaio
, líder de governo. O vereador José 

Antunes Vieira, manifestou seu voto
 favorável ao projeto de lei, comentando 

assim a sua importância principalmente
 tendo em vista os custos que m

édicos 

residentes tem que a? verea
dor Marcelo Macedo, manifestou se

u voto 
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favorável ao projeto comentando que entende a importância em relação ao 
projeto, que o secretário de Saúde, teria esclarecido algumas dúvidas em relação 
ao projeto. Cintando assim sua dúvida, na qual dizia que a contratação seria 
pelo consorcio, mas que após analisar todo o projeto, o artigo 6 diz que a 
contratação seria por conta do município, e inclusive cita um processo seletivo 
para tal contratação, questionando assim o secretário sobre esta questão. O 
presidente então realizou a leitura do artigo 6. O secretário de saúde Danilo Brito, 
informou que, o que teria acontecido e que quando o vereador disse sobre o 
consorcio o projeto sobre bolsa de preceptoria ele não estaria ligado a consorcio 
não, e sim seria contratado através do município. E que o outro que se trata de 
medico plantonista que seria através do consorcio. Frisando ser dois projetos 
diferentes, um para médico plantonista, e outro para contratação de médicos 
preceptoria. O presidente passou a palavra ao vereador José Antunes Vieira. 
Com a palavra, o vereador José Antunes Vieira, lamentou o que tem ocorrido 
nas reuniões da Comissão de Legislação desta Casa, frisando que o presidente 
não tem dado espaço aos demais Edis, nas reuniões desta comissão. Portanto 
o vereador pediu que o presidente pudesse conversar com o presidente da 
Comissão vereador João Bosco para se evitar situações como vem ocorrendo. 
Neste aspecto, o vereador Marcelo Macedo, também lamentou a maneira em 
que o vereador João Bosco, vem lavando a comissão comentando que para ele 
a postura do vereador acaba por ser um desrespeito com os demais Edis. Pois 

o vereador não permite que ninguém dê sua opinião em relação as discussões 
dos projetos. Com a palavra após a manifestação dos vereadores em relação a 
situação pontuada, o presidente garantiu que irá conversar com o vereador João 
Bosco, para buscar soluções ao  problema. PALAVRA-LIVRE: 
ENCERRAMENTO: Não havendo mais nada a tratar em nome de Deus e do 
povo marianense, o presidente encerrou a sessão as dezoito horas e vinte e dois 

minutos. 
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